

МЕЖДУНАРОДНАЯ АССОЦИАЦИЯ ПО ОПАСНЫМ ГРУЗАМ И КОНТЕЙНЕРАМ

INTERNATIONAL DANGEROUS GOODS AND CONTAINERS ASSOCIATION

Закрытое Акционерное Общество "РУССКИЙ РЕГИСТР"

Joint-Stock Company "RUSSIAN REGISTER"

СЕРТИФИКАТ № PP015-19

соответствия партии тары требованиям
международных и национальных регламентов
по перевозке опасных грузов



CERTIFICATE No. PP015-19

of compliance of packaging with requirements of
international and national regulations
on the dangerous goods transportation

ЗАЯВИТЕЛЬ: ООО «РиаПласт». ИНН 0269032697.

452772, Россия, Республика Башкортостан, Туймазинский район, село Тюменяк, ул.Южная, д.6, корпус А.

DECLARANT: RiaPlast LLC

Southern str., 6A, Tyumenyak village, Tuymazy district, Republic of Bashkortostan, 452772, Russia.

Настоящим удостоверяется, что указанный ниже тип тары успешно выдержал испытания и соответствует требованиям: Рекомендаций ООН по перевозке опасных грузов, Международного морского кодекса по опасным грузам (МК МПОГ), Правил к Европейскому соглашению о международной дорожной перевозке опасных грузов (ДОПОГ), Правил к Европейскому соглашению о международной перевозке опасных грузов по внутренним водным путям (ВОПОГ), Правил Международной перевозки опасных грузов по железным дорогам (Правил МПОГ, приложения №2 к СМГС), и ГОСТ 26319 «Грузы опасные. Упаковка».

Производитель: ООО «РиаПласт» ИНН 0269032697.

Адрес производства: 452772, Россия, Республика Башкортостан, Туймазинский район, село Тюменяк, ул.Южная, д.6, корпус А.

Характеристика продукции – мягкий контейнер (КСГМГ) разового использования типа МКР-1,0Л4-1,0ППР, изготовлен по ТУ2297-002-67863584-2014, из однослойной полипропиленовой рукавной ткани ППР180/180 с поверхностной плотностью 180г/м². Контейнер четырехстропный, стропы ленточные пришитые. Размеры контейнера: днище 85х85см, высота загрузки 105см, длина строп 30см. Условный объем 1,0м³. Допустимая рабочая нагрузка 1003кг. Контейнер оснащен полиэтиленовым вкладышем размерами 1830х2800мм. Масса пустого контейнера 1750г, вкладыша 800г.

This is to certify that the type of packaging specified below has passed testing successfully and complies with the requirements of: the UN Recommendations on the Transport of Dangerous Goods, the International Maritime Dangerous Goods Code (IMDG Code); the European Agreement concerning the International Carriage of Dangerous Goods by Road (ADR); the European Agreement the international carriage of dangerous goods by Inland waterways (ADN); the Regulations concerning the International Carriage of Dangerous Goods by Rail (RID, Application №2 to SMGS); and the Regulation of State Standard (GOST) 26319 "Dangerous goods. Packaging".

Manufacturer: LLC RiaPlast

Production: Southern str., Tyumenyak village, Tuymazy district, Republic of Bashkortostan, 452772, Russia

Product specifications – flexible single use container (IBC) type МКР-1,0Л4-1,0ППР manufactured under ТУ2297-002-67863584-2014 from single-layered polypropylene sleeve fabric ППР180/180 with surface strength 180g/m². The container has four sewn on web slings. The container dimensions: bottom 85×85cm, load level 105 cm, slings length 30cm. The nominal volume 1,0m³. Maximum payload is 1003kg. The container is equipped with polyethylene liner with total dimensions of 1830×2800mm. Empty container weight is 1750g, the liner weight is 800g.

Указанная тара может быть использована для перевозки и хранения:

ОПАСНЫХ ГРУЗОВ ГРУППЫ УПАКОВКИ II, III,

если груз в такой упаковке и с указанной массой допускается к перевозке правилами, действующими на соответствующем виде

The above mentioned packaging might be used for carriage and storage of:

DANGEROUS GOODS OF PACKING GROUP II, III

if the cargo in such packing with suitable mass is permitted for the carriage according to the regulations which are in force for the kind of

Допустимая масса брутто - 1003кг

Permissible gross mass - 1003kg

Каждая единица тары, удовлетворяющая вышеуказанному типу, должна иметь следующую маркировку ООН:

Each unit of packaging, satisfying the abovementioned type shall have the following UN marking:



13H3/Y/ *
RUS/RiaPlast LLC/PP040-18
9018/1002

*месяц и год (две последние цифры года) изготовления / *the month and the year of manufacture (last two digits)*

